
町民の声への対応状況 

令和６年４月受付分 

受付月日 項 目 意見の概要 対応・取り組み状況 担当課 

4月 4日 庁舎玄関のベ

ビーカーの管

理について 

役場の入口に置いてあるベビーカーを使用

しようとしたところ、蜘蛛の巣や砂埃がひど

くて使用をやめました。 

ベビーカーや車椅子が用意されていること

は、来庁者への配慮としてありがたいと思い

ますが、肝心なときに使用を躊躇してしまう

ような状態であるのがとても残念です。置き

場所を変える、こまめに掃除をするなどの管

理対策をとっていただけると、必要な方が利

用しやすいと思います。 

大変ご迷惑をおかけしました。安心してご利

用いただけるように、カバーをかけるととも

に、定期的な清掃を行います。 

総務課 

4月 6日 北条地区に遊

具のある公園

をについて 

なぜ北条地区には小さな子ども達が遊べる

遊具のある公園がないのですか？普通に公園

はあるのですが、子育て世代が遊びにいける

公園がありません。 

大栄地区にはお台場公園やレークサイド大

栄があるのに不思議です。 

新たに道の駅を建設中ですが、子育て世代

北条地区で子育て世代が遊びに行ける遊具の

ある公園ですが、天神いこいの広場がありま

す。お台場公園やレークサイド大栄ほどの規模

ではありませんが、砂場の他、ブランコや滑り

台など小さな子どもでも遊べる遊具を備えてお

ります。 

また、北条地区では令和７年４月に道の駅ほ

観光交流課 



の事を考えたら隣接する所に小さな子から小

学生が遊べる公園があれば、そこに行く親は

ご飯などを食べたりもできると思うのです

が。 

北条地区に、子育て世代が親子で遊べる大

きな公園が出来る事を検討して下さい。 

うじょうがリニューアルオープンします。新た

に整備される駅舎には、大型の滑り台を設置す

る他、天候を気にせず遊べるよう、屋内にはネ

ット遊具やチューブトンネルなども整備する予

定です。駅舎には飲食店舗も整備されますの

で、ご指摘のようにお食事をしながら親子で遊

ぶことも可能です。リニューアルする道の駅ほ

うじょうにご期待ください。 

4月 26日 魅力発見チケ

ットについて 

テレビで鳥取中央育英高校の生徒に一万円

分ずつの商品券を配ったとありましたが、こ

れに北栄町の税金が使われているとしたらそ

れぞれの思いがあって他の高校に行っている

北栄町の子にはなくて、他の市町村から来て

いる生徒に配るというのは不公平ではないで

しょうか。主に北栄町民が納めている税金な

のではないでしょうか。 

鳥取中央育英高校に魅力発見チケットを配布

したことについては、北栄町の高校魅力化に役

立てて欲しいと賛同いただいた企業や個人の方

からのふるさと納税の寄附金を財源にしていま

す。 

また、北栄町内で高校生活を過ごす生徒の目

線で北栄町の魅力を見つけ、地域の人やお店と

のつながりを深めながら北栄町での体験を充実

させることで、将来的に地元や地域で働き、活

躍する生徒を育て、増やしたいというのが大き

な目的であり、北栄町のために有効な支出と考

えています。 

企画財政課 

 


